



SEKOLAH

Hj. Masnah, S.Pd. Resmi Masuki Purna Tugas Setelah 42 Tahun Mengabdikan

HermanDjide - PANGKEP.WARTASEKOLAH.COM

Dec 19, 2024 - 11:46



Hj. Masnah, S.Pd. Resmi Masuki Purna Tugas Setelah 42 Tahun Mengabdikan

PANGKEP— Suasana haru menyelimuti SDN 5 Padangtangkalau, Kecamatan Balocci, Kabupaten Pangkep, saat Hj. Masnah, S.Pd., resmi memasuki masa purna tugas setelah 42 tahun mengabdikan diri sebagai guru dan kepala sekolah. Acara pelepasan yang digelar sederhana namun penuh makna tersebut dihadiri oleh para guru, siswa, dan perwakilan masyarakat sekitar.

Hj. Masnah, S.Pd., yang telah mendedikasikan hidupnya untuk dunia pendidikan, dikenal sebagai sosok yang penuh dedikasi, sabar, dan berwawasan luas. Selama 42 tahun perjalanan kariernya, beliau menjadi inspirasi bagi banyak pihak, terutama para guru muda yang ia bimbing dengan penuh kasih.

Dalam sambutannya, Hj. Masnah mengungkapkan rasa syukur dan terima kasihnya kepada semua pihak yang telah mendukungnya selama ia mengabdikan. "Ini adalah perjalanan yang panjang, penuh cerita, tantangan, dan pelajaran berharga. Saya berharap apa yang telah saya lakukan dapat memberikan manfaat bagi anak-anak kita, generasi penerus bangsa," ujarnya dengan mata berkaca-kaca.

Acara tersebut diwarnai dengan momen mengharukan saat para guru memberikan kenang-kenangan berupa kado yang dibungkus penuh cinta. Tak sedikit dari mereka yang terlihat menangis, mengingat betapa besar pengaruh dan jasa Hj. Masnah selama bertahun-tahun.

Pengawas Pengawas Wihah 2 Kecamatan Balocci Hj Budiana , S.Pd., mengungkapkan, "Bu Hj. Masnah adalah sosok ibu sekaligus mentor bagi kami. Kami kehilangan seorang pemimpin yang sangat bijaksana, tetapi kami juga bangga atas pengabdian luar biasa beliau."

Sebagai simbol penghormatan, para siswa juga memberikan persembahan berupa tarian dan puisi untuk mengiringi perpisahan ini. Rasa hormat dan cinta dari semua pihak mencerminkan betapa besarnya jasa Hj. Masnah bagi SDN 5 Padangtangkalau dan dunia pendidikan di Kabupaten Pangkep.

Selamat menikmati masa purna tugas, Bu Hj. Masnah. Jasa dan pengabdian Anda akan selalu dikenang sebagai inspirasi bagi generasi mendatang. (Herman Djide)